

MYRATH

16. März 2018

Stuttgart-Bad Cannstatt clubCann

Shehili Tour 2018

Gäste: Manigance

MYRATH ist eine tunesische Metal-Band, die sich 2007 gründete. Auch wenn Tunesien eher für Touristenattraktionen bekannt ist, haben **MYRATH** es geschafft, sich über die Jahre einen Namen in der internationalen Metalszene zu machen. Anfangs beeinflusst von bekannten Bands wie Symphony X, Dream Theater oder Angra, kreierten **MYRATH** gemeinsam mit dem Produzenten und Keyboarder der Band Adagio Kevin Codfert ihre eigene musikalische Identität. Der Sound von **MYRATH** ist stark geprägt von arabisch-tunesischer Volksmusik.

MYRATH, bestehend aus fünf Mitgliedern, nehmen aktuell ihr neues Album auf und werden dabei vom tunesischen Philharmonieorchester unterstützt. gemeinsam mit ihren Freunden von Manigance, freuen sich **MYRATH** im Rahmen der "Shehili Tour" auf sechs Deutschlandshows im März 2018.

myrath.com

[Video „Believer“](#)